

NEGATIVA EL DOCUMENTO ENFATIZA LA IMPORTANCIA DE LA SEGURIDAD Y EL BIENESTAR DE LOS CIVILES

# EEUU impide a la ONU actuar en Oriente Medio

Washington anula la voluntad internacional en el conflicto al vetar una resolución en la que se pide el fin de la violencia

Israel muestra su satisfacción mientras la ANP afirma que el veto da "luz verde" a Sharon para que continúe la ofensiva en Cisjordania y Gaza



Un joven palestino arroja piedras contra unos tanques israelíes en la ciudad de Bet Hanoun.

NACIONES UNIDAS/JERUSALÉN/GAZA. EFE

Por sexta vez en once años, los Estados Unidos volvieron a anular la noche del viernes la voluntad de la comunidad internacional en el conflicto entre palestinos e israelíes al vetar una resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en la que se pide el cese de la violencia.

La resolución "exige el inmediato cese de todos los actos de violencia, provocación y destrucción, así como la vuelta a las posiciones anteriores a septiembre de 2000", cuando comenzó la segunda Intifada palestina -revuelta popular en favor de un Estado independiente-.

El documento enfatiza la im-

portancia de la seguridad y el bienestar de los civiles en Oriente Medio y condena todos los actos de violencia y terrorismo con resultado de muertes y heridos entre civiles, tanto palestinos como israelíes.

Además condena las ejecuciones extrajudiciales, el excesivo uso de la fuerza y la destrucción masiva de propiedades.

Reitera que "Israel, el poder ocupante, tiene que cumplir escrupulosamente con sus obligaciones legales y responsabilidades bajo la IV Convención de Ginebra relativa a la protección de civiles en tiempos de guerra".

La resolución hace un llamamiento a las dos partes para que

empiecen inmediatamente el completo cumplimiento de las recomendaciones hechas en el informe Mitchell.

Además, "alienta" el establecimiento de un mecanismo que "ayude a las partes a cumplir" con las recomendaciones del citado informe y "a la creación de una mejor situación en los territorios ocupados palestinos".

Finalmente, la resolución hace un llamamiento a las partes para que reanuden el proceso de negociación y para que lleguen a un acuerdo final en consonancia con los anteriores pactos firmados por ellas.

En un intento por satisfacer a los Estados Unidos, la resolución

## Mueren cuatro palestinos en una incursión israelí

GAZA. EFE

El Ejército de Sharon siguió ayer sábado la ofensiva que emprendió durante cuatro días en los territorios palestinos, mientras la población de Gaza y Cisjordania se preparaba anoche para celebrar la fiesta de Aid El-Fitr, con la que concluyó el mes de ayuno de Ramadán.

Los principales combates se registraron en la aldea de Bet Hanoun. Uno de los muertos es un niño de 12 años que al parecer fue sorprendido en el fuego cruzado entre soldados israelíes y activistas palestinos. Las otras tres víctimas mortales fueron dos adolescentes y un agente de la Policía palestina.

## La Liga Árabe prepara una reunión urgente

EL CAIRO. EFE

La Autoridad Nacional Palestina (ANP) solicitó ayer una reunión ministerial extraordinaria de la Liga Árabe, pocas horas después de que Estados Unidos vetara una resolución sobre Oriente Medio en la ONU, y el Ejército israelí matara a otros cuatro palestinos en incursiones en Gaza.

EGIPTO

## Zinni concluye su infructuosa mediación

EL CAIRO. EFE

El presidente de Egipto, Hosni Mubarak, y el enviado especial de la Casa Blanca a Oriente Medio, Anthony Zinni, analizaron ayer la delicada situación en la región, en la última cita del ex general norteamericano antes de regresar a Washington.

Zinni concluyó ayer en la capital egipcia más de tres semanas de trabajo en la región, durante las que ha tratado de conseguir un alto el fuego entre palestinos e israelíes.

no hacía mención al envío de un mecanismo de protección de los civiles palestinos e incluía la condena de los atentados terroristas palestinos, como había exigido anteriormente Washington.

Pese a ello, Estados Unidos volvió a impedir que el Consejo de Seguridad actué en la cuestión de Oriente Medio.

El embajador estadounidense, John Negroponte, dijo que a juicio de su país, "el que más trabaja por la paz en Oriente Medio", la resolución "no menciona los últimos atentados" perpetrados por terroristas palestinos en Israel.

Por otra parte, Israel recibió con "gran satisfacción" este veto de EEUU, mientras la ANP considera que la decisión de Washington da "luz verde" a Ariel Sharon para que siga adelante con su ofensiva militar en Cisjordania y Gaza.

ANTIMISILES

## La retirada de EEUU del ABM abre la puerta a nuevas pruebas

Elena Moreno  
WASHINGTON. EFE

La retirada de EEUU del Tratado de Antimisiles Balísticos (ABM) abre la puerta para que el Pentágono pueda realizar nuevas pruebas sobre proyectos como el sistema nacional de defensa antimisiles (NMD) o el de armamento espacial.

Tras la salida de EEUU del tratado ABM, Rusia desplegó una ofensiva internacional encaminada a la firma de nuevos acuerdos de seguridad estratégica, mientras se prepara a revisar la estructura de sus fuerzas nucleares.

MOTÍN

## Fallecen diez reclusos en el incendio de una cárcel paraguaya

ASUNCIÓN. EFE

Un motín e incendio provocado ayer por internos de la cárcel paraguaya de Ciudad del Este, a 330 kilómetros de Asunción, arrojó un saldo provisional de diez muertos y un centenar de heridos, informaron fuentes policiales.

El comisario Isacio Aguilar, jefe de Policía de Ciudad del Este, explicó que nueve reclusos murieron calcinados en el penal, que alberga a 527 internos, y que otro pereció en el hospital regional. Si bien Aguilar no pudo precisar el número de heridos, fuentes hospitalarias confirmaron que ya son más de un centenar.

KOSOVO

## Las fuerzas de la OTAN arrestan a unos presuntos terroristas

PRISTINA (YUGOSLAVIA). EFE

Miembros de las fuerzas KFOR de la OTAN y de la Policía de la Unmik arrestaron en Kosovo a varios sospechosos de estar involucrados en actividades terroristas, según un comunicado de las tropas internacionales.

La fuerza de paz de la OTAN y la Policía de la Misión de la ONU en Kosovo detuvieron el viernes a varios colaboradores de la organización humanitaria no gubernamental Global Relief Foundation, con sede en EEUU, después de haber registrado sus oficinas en Pristina y en Djakovica.